

Inaugura presidente de Venezuela complejo universitario Martin Luther King



Caracas, 3 abr (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, inauguró el complejo universitario Martin Luther King en el estado Lara, donde estudiarán más de 6000 jóvenes del país sudamericano.

En la actividad, destacó Maduro que la casa de altos estudios exhibe el nombre del héroe de los pueblos afroamericanos, quien fue un gran revolucionario estadounidense.

El primer mandatario venezolano manifestó la necesidad de fortalecer la educación para formar a los profesionales que atiendan las áreas prioritarias de la nación.

“La educación universitaria tiene que estar vinculada al desarrollo del país”, expresó el jefe de Estado, y añadió que con la implementación del Plan de la Patria 2019-2025 -programa de campaña que defiende para los comicios del 20 de mayo- se logrará 100 por ciento de empleo para los profesionales de la nación sudamericana.

El gobernante detalló que en Venezuela se destina el 7,5 por ciento del Producto Interno Bruto al desarrollo de la educación, a diferencia del solo tres por ciento que empleaban para ese sector los

gobiernos de derecha anteriores a la Revolución bolivariana.

En ese sentido abogó por aumentar el presupuesto para esa rama prioritaria del desarrollo del país.

De igual modo, aprobó recursos destinados a la ampliación de la nueva casa de estudios, el pago de un aumento de 50 por ciento para el sector universitario a partir del primero de abril y otros programas del estado de Lara.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/159047-inaugura-presidente-de-venezuela-complejo-universitario-martin-luther-king>



Radio Habana Cuba